

300 Besucher beim Murger Seniorennachmittag



Von her
Di, 12. Dezember 2017
Murg

Bürgermeister Adrian Schmidle schaut mit den Gästen in der Murgtalhalle auf die Ereignisse des Jahres zurück / Honigglas für jeden Gast.



Bürgermeister Adrian Schmidle (stehend) nahm sich die Zeit beim Seniorennachmittag, der am Sonntag in der Murgtalhalle stattfand, viele Bürger persönlich zu begrüßen, so Rainer Buess und Elmar Kohlhöfer (von links im Vordergrund). Foto: Reinhard Herbrig

MURG (her). Trotz heftigem Schneefall haben über 300 Seniorinnen und Senioren den Murger Seniorennachmittag besucht – eingeladen hatte die Gemeinde Murg, vertreten durch Bürgermeister Adrian Schmidle, alle Einwohner, die das 70. Lebensjahr vollendet haben oder in diesem Jahr noch erreichen werden. In seiner Begrüßung bedankte sich der Bürgermeister bei den Gästen für ihr Kommen, denn für so manchen wäre es wohl bequemer gewesen, bei dem Wetter am Sonntag zu Hause zu bleiben.

Mit Bildern erinnerte Schmidle an die Ereignisse des vergangenen Jahres, die die Murger bewegten. Dazu zählte der angeschaffte Elektrobus, der die Bürger in den Ortsteilen zwischen 19 und 23 Uhr kostenlos nach Hause bringt, dank der ehrenamtlichen Fahrer des Busses. Auch dabei war der Besuch von Umweltministerin Barbara Hendricks, die sich am 5. Juli in das neu angeschaffte Goldene Buch der Gemeinde eintrug, die Vorstellung des überarbeiteten Leitbildes der Gemeinde am 17. Oktober, die Renovierung der Sabine-Spitz-Halle sowie die Einweihung der Mahntafel beim Kriegerdenkmal, die das Thema trägt: Nie wieder Krieg.

Stolz stellte Schmidle das neue Ärztehaus vor, das anstelle des alten Rathauses treten soll. Seinen Dank richtete er an die vielen Helferinnen und Helfer, zu denen die Gemeinde- und Ortschaftsräte sowie die Organisatoren Werne Vökt und Andreas Klomki zählten. Besonders dankte er der Sparkasse Hochrhein für die großzügige Spende von 1000 Euro, die es möglich machte, jedem Besucher mit einem Glas Honig für sein Kommen zu danken.

Das Programm wurde von sechs Beiträgen der Feuerwehrmusik Murg, unter der Leitung von Robert Rügsegger musikalisch fortgesetzt. Bevor die Chorgemeinschaft Harmonie Niederhof unter der Leitung von Ernst Duttlinger mit Weihnachtsliedern, wie "Macht hoch die Tür" und "Leise rieselt der Schnee" das Programm fortsetzten, hielt Pfarrer Wilhelm Brüggemann eine Ansprache.

Ressort: **Murg**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Di, 12. Dezember 2017:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: **PDF-Version herunterladen**

0 Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie **unsere Diskussionsregeln, die Netiquette**.
